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【StoreOnce】扩容HBA卡后会不会导致旧的驱动器被平衡到新的接口上（
实验室环境测试截图）

问题描述

编辑VTL新增2个FC接口并新增50个驱动器，那么该50个驱动器会平均分布在4个FC接口，还是全部的
驱动器会重新均衡在4个接口上？即扩容会不会导致旧的驱动器被平衡到新的接口上

https://zhiliao.h3c.com/questions/catesDis/1562
https://zhiliao.h3c.com/User/other/82792


解决方法

旧的驱动器不会平衡到新的接口，手册中描述如下：

  WARNING: Changing the Media Changer Port configuration does not automatically reassign
tape drives that might become incorrectly configured.
For example, if you change a Fibre Channel multiple port configuration to a single port, you must manual
ly correct tape drives that
become connected to an incorrect port. (When the status shows ready and restarted.)

增加FC接口VTL带库会重启，所以会有中断，新创建的驱动器会平衡到所有端口
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